
 

 

 

 

天気にも恵まれ、先週の29日に体育大会が無事行われました。係練習、応援旗作成など準

備を進め、クラス、学年、全体での練習を積み重ねてのぞんだ体育大会でした。今年は昨年ま

でのような午前終了ではなく、午後からのプログラムも行われました。４年ぶりのクラブ対抗

リレーや３年生の迫力ある四中ソーランも見ごたえがあり、大いに盛り上がりました。 

仲間と協力して、それぞれの競技や種目で精一杯の力を発揮してがんばる姿はとても素晴ら

しかったです。体育大会の成功は、きっと大きな自信につながったことでしょう。この体育大

会でのがんばりを、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。大いに期待しています。 

 さて、今年度も半年が過ぎ、後半に入りました。市内の他の小・中学校においてはコロナや

インフルエンザによる学級閉鎖も出ており、気温差のはげしくなるこれからの時期、体調管理

にはいっそう気をつけてほしいと思います。 

この10月には、２６日に１年生は校外学習（吹田市）、２４日～２６日に２年生は職場体験

が行われます。また、来週10日からは、中間テストも始まります。さらに３年生は２６日に

３回目の実力テストもあります。しっかり頭を切り替えて、学習面においても集中して取り組

みましょう。 

 

 

 

 

 

 

先月1３日には、四中夜間学級の後期入学式が行われ、５人の新入生を迎えました。四中生

徒会執行部のみなさんが春の入学式に引き続き、右の写真のように新入生を迎える教室をはな

やかに飾りつけてくれました。新入生の方からもとても喜ばれていました。 

これまで様々な事に積極的に取り組んできてくれた前期執行部のみなさん。全校生一同が体

育館に集まっての４年ぶりの生徒集会をはじめ、中学生シンポジウムでは積極的に他校との意

見交流につとめるなど、多くのことに活発に取り組んできました。任期も残りあと数週間とな

りましたが、最後までよろしくお願いします。 
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サブグランドの北側にある小さな畑からこんな立派なメロンやスイカなどを収穫しました。 

自然科学部のみなさんが５月から畑を耕し、小さな苗を植え、暑かった夏休みもかかさずに水

やりを続けて、丹精込めて育てた結果です。写真ではわかりにくいですが、メロンの大きさは

直径２０センチほどあります。味も格別でとっても美味しかったそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

先日、地域の方から学校にお礼の電話がありました。 

９月７日の夕方、この方がある特定郵便局で荷物を送ろうとしたところ、この郵便局からは

送ることができずに困っておられました。そこに偶然通りかかった２年生の四中生が、「案内し

ます」と声をかけて、その方の荷物を持ち、豊中南郵便局まで連れて行ってくれたとのことで

した。さらに手続きが終わるまで、外で待っててくれ「帰り道はわかりますか？家まで送りま

すよ」と声をかけて途中まで付き添ってくれたそうです。この方は転勤族であまり地理のこと

がわからなかったのでとても助かったと感激されてお礼を言っておられました。 

困っている人に声をかける、助けるという行為は、良いことだと頭では理解していても、実

際に行動に移すとなるとなかなかむずかしいもので、ちょっぴり“勇気”が必要です。学校外

のところでも四中生のみなさんが、このような“勇気”ある行動をとってくれていることはと

ても素晴らしいことです。心温まる行動、どうもありがとう！ 

 

 


